



Éco > En bref

par La Rédaction

## Bientôt une nouvelle directrice et une nouvelle agence à Toulouse pour CerFrance

Les trois CerFrance de Haute-Garonne, du Gers et de l'Ariège ont une nouvelle directrice en la personne de Christine Huppert, 50 ans. Elle remplace à partir du 1<sup>er</sup> septembre prochain Marie-Claire Uchan. Premier réseau associatif de conseil et d'expertise comptable en France, CerFrance compte sur ces trois départements quelque 9200 clients, pour un chiffre d'affaires cumulé de 21,58 millions d'euros et 353 salariés.

Les trois départements se sont constitués en GIE afin de trouver des synergies et de réaliser des projets commun face aux évolutions des métiers de l'expertise comptable. Outre l'évolution due au digital, CerFrance affiche clairement sa stratégie de conquête dans le département toulousain. « L'objectif de croissance nette représente, pour le seul département de la Haute-Garonne, 1870 nouveaux clients (+13% par an), et un chiffre d'affaires estimé à 14 millions d'euros (+85% sur quatre ans », fait savoir l'enseigne dans un communiqué.

Très implanté dans les secteurs ruraux, le réseau association prévoit d'investir la Ville rose, avec une première implantation prévue d'ici la fin de l'année. « Pour accompagner ces ambitions, de nouveaux postes de comptables et d'experts-comptables, de conseillers et de juristes pourraient être ouverts en fonction des besoins », conclut la direction de CerFrance.